

東海地震とその対策 ⑧

『グラッ』ときたら、まず火を消すことです。

大きな揺れは、せいぜい1~2分。あわてて外に飛び出すことは大変危険です。

揺れがあさまつたら、心を落ちつけて避難しましょう。

避難の仕方も場所によって違ってきます。

今回は、いろいろな場所によっての避難の仕方を考えてみましょう。

電車やバスの中にいたら

列車や電車は、強い地震を感じると一時停止または徐行運転する仕組みになっています。バスも運転手の判断で停車します。つり革や柱、いすなどにしっかりとつかまり落ちついて乗務員の指示に従いましょう。

あわてて非常コックなどを開けて外に飛び出すのは危険です。

知っておきたい避難の心得



木造家屋の中にいたら

たとえ1階はつぶれても、2階はまだ安全。あわてて階段をかけ降りたり、窓から飛び出すのは危険です。屋内で安全なのは、柱の多い場所でトイレの中や風呂場。

揺れが激しくても、すぐには外に出ないで丈夫な机やテーブルの下に身をかくしてようすをみましょう。カワラや看板、ガラスなどが落ちてきて思わぬケガをします。

街の中を歩いていたら

看板や窓ガラスの破片、外装用のタイル、ネオンサイン(塔)などの落下物から身をまもるため、コート、買い物袋などで頭を守りながら近くの丈夫な建物や空き地に避難しましょう。

車を運転していたら

道路は波打ち、パンクしたようにハンドルをとられます。ハンドルを両手でしっかりと押え、周囲に注意して、ゆっくりスピードを落としながら道路の左側に停車しエンジンを切ります。

カラーラジオで地震情報を聞き、適切な行動をとりましょう。



ビルの中にいたら

団地やマンション、事務所、ホテルなどは構造的に一応安心とみていいでしょう。

ただドアが開かなくなる場合がありますのでたちちにドアを開けましょう。

外出するときはエレベーターをさけて階段を使いましょう。

グループ訪問 ⑩

手作りのよさを楽しむ

七宝焼グループ「燐」

きれいに焼けるかな?待つこと3分余り、自分で形造りから色塗りまでした作品とあって、興奮をおぼえるらしい。

炉からとり出すとまわりの人から「きれいね」「よくできているね」と声がかかる。じつになごやかな雰囲気である。

この会の名前、非常にむずかしい漢字で“さん”と読む、太陽の光がさんさんと降りそそぐなどのさんで会員の明るさにぴったりです。

ほとんどの会員が成人学校の卒業生で、活動は月1回第3火曜日、富士公民館にお弁当を持って集まり、製作に余念がない。

「作品は、主人のネクタイピン」「娘のネックレス」という市川さん
技術指導は、時々文化連盟の小山先生に受けていて、市展や総合文化祭に出品し入賞した人もいる。

代表者の弘末(ひろすえ)さんを中心20名の会員、今後の活躍が期待されます。

